

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Sep 15, 2023 - 14:54



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi, 15 September 2023 – Hari Jum'at pagi ini, Aipda Hendarko, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan door-to-door (DDS) atau yang dikenal sebagai

"Anjangsana" ke rumah-rumah warga. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat setempat serta untuk menyampaikan program-program kepolisian terkini.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 08.00 pagi ini, Aipda Hendarko bersama stafnya mengunjungi warga di Kp. Giri Laya Rt. 02/04 Desa Waluran. Dalam sambutannya, Aipda Hendarko menyampaikan salam hormat dengan mengucapkan "Assalamualaikum" kepada warga yang dikunjungi.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Hendarko menjelaskan program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Sukabumi.

Selain itu, Aipda Hendarko juga berperan sebagai pendengar aktif bagi warga. Ia mendengarkan segala bentuk curhatan, saran, serta masukan dari tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat Desa Waluran. Ini merupakan langkah penting dalam membangun komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat.

Salah satu poin yang disoroti dalam pertemuan tersebut adalah pentingnya kembali mengaktifkan siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) di lingkungan masing-masing. Langkah ini diambil untuk mencegah tindak pidana pencurian dan menjaga keamanan bersama.

Kegiatan door-to-door ini diharapkan dapat meningkatkan rasa kepercayaan dan kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat Desa Waluran. Aipda Hendarko menekankan pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kegiatan sosialisasi dan silaturahmi ini mendapat sambutan baik dari warga, yang merasa lebih dekat dengan pihak kepolisian. Dengan semangat gotong royong dan kerja sama yang kuat, diharapkan wilayah Desa Waluran tetap aman dan nyaman untuk ditinggali oleh seluruh warga.